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Hubo un interesante estudio hecho después de las campañas de Moody. 

Y fue descubierto que el 85 por ciento de las personas que siguieron adelante 

luego de las reuniones de Moody, 5 años más tarde no seguían en su caminar 

Cristiano. Ahora, ustedes que han leído los sermones de Moody y saben todo de 

su ministerio, sabrán que el por lo general concluía sus sermones evangelísticos 

con una historia conmovedora hasta las lágrimas y eran tocados por la emoción. 

Pero no era muy profundo. No era fruto que permanezca. 

En contraste con eso, el Dr. Finney tenía un ministerio muy poderoso 

mediante la Palabra de Dios. El era un abogado antes de convertirse en 

ministro, y podía exponer las Escrituras en un orden y secuencia muy lógico. Y 

aquellas personas, y millares de personas que siguieron adelante después de 

sus reuniones, en varias comunidades, pues se hicieron revisiones de éstos, se 

descubrió que el 85 por ciento aún continuaban con el Señor. Su fe no estaba 

basada en encanto emocional o un momento emotivo, sino que estaba basada 

en hechos de la Palabra de Dios, y la fe fue establecida en la realidad de la 

Palabra de Dios. Y fue fruto que perdura, “para que vuestro fruto permanezca.” 

Ahora, creo que Dios ordenó a Moody,  y creo que Dios ordenó a Finney. 

Creo que Dios tuvo a Moody alcanzando a personas que Finney no alcanzó, y 

Finney alcanzó personas que Moody no lo hizo. Y ciertamente Dwight Moody fue 

uno de los grandes evangelistas que Dios ha traído en la historia de los Estados 

Unidos. Pero Dios usa diferentes métodos para alcanzar a diferentes personas y 

diferentes instrumentos para alcanzar a las diferentes personas. Pero mi deseo 

es que no solamente lleve fruto, sino que el fruto, permanezca, fruto que 

permanezca. Y así que, no estoy tan interesado en la cantidad de fruto, sino en 

la calidad del fruto que se desarrolla a través de mi ministerio. Es por ello por lo 

que paso mucho tiempo en estudio de la Palabra de Dios, para que seamos 

limpios a través de la Palabra la cual El nos ha hablado a nosotros, para que 



llevemos fruto más abundante. Y para que llevemos mucho fruto, y para que el 

fruto permanezca. 

Y Jesús entonces dijo algo bien interesante.  

para que todo lo que pidiereis al Padre en mi nombre, él os 

lo dé. (Juan 15:16). 

Ahora de nuevo, El vuelve sobre el tema de la oración, y la oración al 

Padre en Su nombre. Yo creo que la oración debe ser dirigida al Padre, en el 

nombre de Jesús. Pienso que Jesús estableció este patrón para nosotros. En el 

capítulo 14 el dijo “Y si pidieres algo al Padre en mi nombre, lo haré para que el 

Padre sea glorificado en el Hijo.” Nuevamente, El dijo, “ He ordenado que todo lo 

que pidiereis al Padre en Mi nombre, El os lo de” no dice “El os lo daría..” 

Y allí tenemos este gran asunto en este versículo, y espero que usted lo 

note. El no dice que el Padre, “posiblemente” lo dará, sino que el Padre “os lo 

dará”, indicando que el Padre esta deseando darle a usted siempre, y la oración 

abre la puerta para que el padre haga con usted lo que El esta queriendo hacer 

todo el tiempo. Muchas personas piensan que la oración es un tiempo de 

información, en donde informamos a Dios de todas mis dificultades que El no 

conoce. Y entonces, le voy a presentar mis soluciones, las que yo quiero que El 

obre para mí. Porque he lidiado con estos problemas desde hace un tiempo, ya 

tengo todo resuelto de cómo hacer para que esto suceda. Y así es que 

comienzo a orar que el Señor comience a trabajar aquí y allá, y poner esto junto, 

y poner aquello en orden, y estoy dirigiendo a Dios en como solucionar mis 

problemas. 

Ahora con frecuencia cuando estoy orando, no estoy ofreciendo a Dios 

oraciones directas, no estoy orando directamente por la necesidad. Sino porque 

he solucionado el modo en que Dios puede contestar a mi necesidad, estoy 

orando oraciones dirigidas cuando estoy dirigiendo a Dios en como contestar a 

mi problema porque ya lo he resuelto. Digo, “Este es el mejor camino”. Muchas 



veces me frustro con Dios, porque El no sigue mis directrices. El no siempre lo 

hace a mi modo. Y pienso, “Oh, Dios no me escucha cuando oro. Usted sabe,  

porque he pedido a Dios trabajar de esta manera y le he mostrado a El el 

camino en que debería…todo saldría bien si Dios realmente hiciera esto o esto y 

luego podría solucionarlo. Y así es que le he dado las soluciones pero El no las 

ha seguido.” Y en ocasiones me desilusiono con Dios porque El no sigue mis 

indicaciones, y luego una mañana me levanto y averiguo que El lo ha hecho. El 

lo hizo pero de un modo mucho más sabio que yo nunca lo pensé. Muy 

inteligente! Esta bien Señor! En verdad contestó mis oraciones, El simplemente 

no siguió mis indicaciones. 

Y así es que pienso que es importante que cuando oramos, vengamos al 

corazón del asunto. En lugar de tratar de dirigir a Dios en simplemente como 

hacer las cosas, simplemente dejar las cosas delante de EL, “Señor, se que Tu 

eres mucho más sabio que yo. Simplemente resuélvelo como tu sabes. Señor.” 

Y así es que estamos abriendo la puerta para que Dios pueda hacer para mi las 

cosas que El desea hacer. Y la oración es consentir con Dios y con la voluntad 

de Dios, que El haga aquellas cosas que El quiere hacer. Estoy en total 

desacuerdo con aquellas personas que dicen que usted le tiene que dar 

instrucciones detalladas a Dios o sino El no sabe como contestar su oración”. 

Un ministro ha escrito en un libro que el estaba orando a Dios para que le 

diese una bicicleta. Y el oró por un largo tiempo por su bicicleta y Dios no se la 

dio. Y finalmente, un día dijo, “Señor, he estado orando por un buen tiempo, en 

cuanto a una bicicleta. ¿Por qué no me la has dado?” Y el Señor dijo, “No me 

dijiste, que tipo de bicicleta querías.” Pobre Dios, no sabía el tipo de bicicleta que 

el hombre necesitaba. Y así es que El tuvo que esperar a que el hombre le 

dijera, “Quiero una con 10 velocidades, verde con listones plateados..” 

¡No acepto esto! Jesús dijo “Vuestro Padre, sabe de cosas tenéis 

necesidad antes de que le pidáis”  Y cualquier cosa que haya pedido, Dios ha 

determinado dármela antes de que yo siquiera la pida. Mi petición simplemente 



abre la puerta para que Dios pueda hacer lo que El estaba queriendo hacer todo 

el tiempo. Para que vuestro Padre os de, no posiblemente lo de. Su Padre esta 

queriendo hacer cosas maravillosas para con usted. Pero le ha dado a usted la 

capacidad de escoger y El no viola su capacidad de elección y no obrará en 

contra suya. La Oración es consentir con Dios para que haga lo que El está 

queriendo hacer, para que Dios me de las cosas que El desea. 

. Ahora de nuevo, Jesús enfatiza la importancia del amor. 

Esto os mando: Que os améis unos a otros. (Juan 15:17). 

Leemos mucho en cuanto a guardar Sus mandamientos. Nos da 

confianza en la oración. Porque sabemos que recibimos lo que pidamos a El si 

guardamos Sus mandamientos. ¿Qué son Sus mandamientos? Que os améis 

los unos a los otros. Este es el fruto que Dios está buscando de Su viña, ese 

amor fluyendo en y a través de nuestras vidas. De El para cada uno. Que Dios 

borrase toda amargura o animosidad o sentimientos endurecidos o lo que sea 

que sintamos hacia nuestros hermanos en el Señor, y verdaderamente nos 

amemos los unos a los otros, así como El nos amo. Dios nos ayude. Oh, que el 

fruto del Espíritu de Dios simplemente brote en nuestras vidas al habitar en 

Jesús y al habitar El en nosotros. 

Ahora Jesús les está diciendo de los problemas que habrán de 

experimentar en un mundo que está ajeno de El. “Al mundo vino y el mundo fue 

hecho de El, y el mundo no le conoció. A lo suyo vino y los suyos no le 

recibieron…”  El era un extraño en el planeta. Nunca se asentó como un 

ciudadano de la comunidad mundial, sino que fue un extraño. 

Jesús dijo,  

Si el mundo os aborrece, sabed que a mí me ha aborrecido 

antes que a vosotros. (Juan 15:18). 



No se sorprendan de la reacción de una persona mundana, si les 

aborrecen es porque aman a Jesucristo, es por causa de su relación con El. 

Simplemente sepan que ellos le aborrecieron a El antes de hacerlo con ustedes. 

Si fuerais del mundo, el mundo amaría lo suyo; pero porque 

no sois del mundo, antes yo os elegí del mundo, por eso el mundo 

os aborrece. (Juan 15:19). 

Se nos dice, “No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo. Si 

alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él.” (I Juan 2:15) Y así que, 

se nos insta a no amar al mundo, pero también se nos dice aquí que el mundo 

no nos ha de amar. Si usted fuese del mundo, si fuesen parte de este sistema, 

entonces le amarían porque aman a los suyos.  Pero ustedes no son del mundo. 

Eso es bastante duro, y debiera causar en cada uno de nosotros que 

examinásemos la actitud que tiene el mundo hacia nosotros. ¿Me aclaman con 

un gran tipo? ¿Me palmean la espalda y me dicen buen trabajo? Si lo hacen, 

mejor me meta en mi habitación, me arrepienta, y le pida a Dios que me 

perdone, porque si  fuese del mundo, el mundo le amaría. Pero como usted no 

es del mundo, este le aborrece. 

Acordaos de la palabra que yo os he dicho: El siervo no es 

mayor que su señor. Si a mí me han perseguido, también a 

vosotros os perseguirán; si han guardado mi palabra, también 

guardarán la vuestra. (Juan 15:20). 

Usted no es mas grande que el Señor, si ellos le odiaron a El, le odiarán a 

usted. Si ellos le persiguieron a El, ellos le perseguirán a usted. 

Mas todo esto os harán por causa de mi nombre, porque no 

conocen al que me ha enviado. (Juan 15:21). 

Jesús dijo, “Bienaventurados sois cuando por mi causa os vituperen y os 

persigan, y digan toda clase de mal contra vosotros, mintiendo. Gozaos y 



alegraos, porque vuestro galardón es grande en los cielos; porque así 

persiguieron a los profetas que fueron antes de vosotros. “(Mateo 5:11-12) 

Ahora bien, si son perseguidos por el mundo, o ridiculizados por el 

mundo, asegúrese que esa persecución proviene por la causa de Cristo, no 

porque usted es una persona insoportable. Una de las personas más 

insoportables que alguna vez haya conocido fue cuando estaba en la 

universidad. Ella tenía ese carácter – por decirlo galantemente – ella era una 

persona con el volumen de voz un tanto alto. Se había entrenado para la opera y 

tenía una voz que estoy seguro que se comparaba en volumen a la de Enrico 

Caruso. Yo solía tomar el tranvía del trabajo a casa al final de las tardes, y cada 

tanto ella subía al mismo tranvía en que yo viajaba.  Y si me veía en el fondo del 

vehículo, con su voz de ópera me decía, “Alabado Sea el Señor, Hermano” Y 

todos se giraban para ver a la persona a la cual ella le hablaba, incluso yo. Pero 

de alguna manera todos saben que es a usted que le está hablando. Y esta 

mujer era culpable de desestabilizar las clases. Cuando una broma era dicha y 

todos se reían, ella se reía más fuerte que el resto. Y me refiero a FUERTE. 

Y así que un día me animé y le enseñé a ella las Escrituras que dicen 

“que la mujer calle en la congregación, y aprenda en silencio y sujeción” Y ella 

salió diciendo “Gracias Señor, por la persecución” Y yo sabía que no se 

aplicaba! Pero no la estaba persiguiendo por causa de la justicia, o por causa del 

Señor, sino que ella era tan fastidiosa. Y la persecución que viene de ser un 

aburrido, o lo que sea no tiene recompensas o beneficios especiales por ello. 

Pero si es verdadero, y por la causa de Cristo, entonces sepa que usted está 

llevando Su padecimiento. Y si usted sufre con El, también reinará con El. 

Así que Jesús dijo que “si ellos me han perseguido a mí, también le 

perseguirán a usted. Pero todas estas cosas harán con ustedes por causa de mi 

nombre porque no han conocido al que me envió” 



Si yo no hubiera venido, ni les hubiera hablado, no tendrían 

pecado; pero ahora no tienen excusa por su pecado. (Juan 15:22). 

Un hombre es hecho responsable por lo que el conoce. Un hombre no es 

responsable por lo que el no conoce. Y cuando Dios juzga, la gente será juzgada 

de acuerdo al conocimiento que ellos han recibido. Con el conocimiento viene 

una gran responsabilidad de actuar sobre ese conocimiento. La Biblia dice.” 

Hubiese sido mejor para ellos nunca haber escuchado, en vez de haber 

escuchado y haberse dado vuelta.” Usted dice, “Bueno, sería mejor si nunca 

hubiese escuchado” bueno, no es demasiado tarde para usted. Usted es ahora 

responsable, habiendo oído. Y el conocimiento trae responsabilidad siempre. 

Jesús dijo, “Si yo no hubiera venido, ni les hubiera hablado, no tendrían pecado; 

pero ahora no tienen excusa por su pecado.” 

El que me aborrece a mí, también a mi Padre aborrece. Si 

yo no hubiese hecho entre ellos obras que ningún otro ha hecho, 

no tendrían pecado; pero ahora han visto y han aborrecido a mí y a 

mi Padre. (Juan 15:23-24). 

¡Que acta de acusación está El haciendo en contra de aquellas personas 

que ahora están pecando en contra de la luz que Dios les ha dado! 

Pero esto es para que se cumpla la palabra que está escrita 

en su ley: Sin causa me aborrecieron(Juan 15:25). 

Y cuando usted analiza el odio que la gente tenía hacia Jesucristo. Es 

odio sin una razón, sin una causa. Pero es interesante ver cuantas personas son 

irracionales en su odio por Jesús. Usted sabe, hay personas que pueden hablar 

con usted racionalmente de cualquier tema que haya en el mundo, con 

excepción de Jesús, se vuelven irracionales. Se vuelven odiosos, violentos. 

Gente racional y normal pero a pesar de ello con tal odio. Y usted les pregunta, 

“¿Por qué odia tanto a Jesús?” y ellos no le pueden decir porque. Le odian sin 

causa, no saben por qué, pero es algo que está ahí. 



Pero cuando venga el Consolador, a quien yo os enviaré del 

Padre, el Espíritu de verdad, (Juan 15:26), 

Nuevamente, note con que frecuencia en estas últimas palabras con Sus 

discípulos está atando juntas las relaciones con el Padre, el Hijo, y el Espíritu 

Santo, y está haciendo referencia a los tres. “Pero  el Consolador, al cual el 

Padre enviará en mi nombre…” Y aquí, “Pero cuando venga el consolador, el 

cual les enviaré del Padre, el Espíritu de Verdad.” 

 

el cual procede del Padre, él dará testimonio acerca de mí. 

(Juan 15:26): 

Mire como está entrelazado: El Padre, El Hijo y El Espíritu. El Espíritu 

Santo siendo enviado por el Padre a petición de Jesús, viniendo y dando 

testimonio de Jesucristo “Testificando de Mí” 

Y vosotros daréis testimonio también, porque habéis estado 

conmigo desde el principio. (Juan 15:27). 

Así que hablando a sus discípulos, El declara que ellos, junto con el 

Espíritu, estarán dando testimonio de El, “Porque han estado conmigo desde el 

principio”  

Ahora, de aquellos que fueron discípulos ( y cuantos eran los discípulos 

que seguían a Jesús, no lo sabemos)  El nombra a doce de ellos apóstoles, pero 

hubieron muchos otros que le siguieron. Más tarde, cuando Pedro se puso en 

pie delante de los discípulos congregados, el dijo, “Es importante que escojamos 

uno de nosotros que haya estado con Cristo, desde el inicio, que le escojamos 

para que tome el lugar de Judas, quien por su trasgresión ha tomado su propio 

lugar. Pero necesitamos reemplazarle en el plantel de los doce. Así que 

necesitamos a alguien que haya estado con nosotros desde el comienzo que 



pueda testificar de estas cosas, y también dar testimonio de la resurrección, para 

que sea colocado como un apóstol en lugar de Judas Iscariote.” Así que es 

interesante que uno de los requerimientos era que haya estado con Cristo desde 

el comienzo. 

El está diciendo, “Ustedes son mis testigos, van a dar testimonio de Mi, 

porque han estado conmigo desde el inicio.  Esto es, desde el comienzo de Su 

ministerio terrenal. 

 


